



## Sections de Haute-Garonne

Toulouse, le 22 Octobre 2014

## Lettre à Mme Isabelle Martel, déléguée du Directeur Général pour transmission urgente à la Direction Générale

Madame,

En date du 10 Octobre vous nous avez reçu en présence de représentants de la Direction Générale.

Nous vous écrivons aujourd'hui pour obtenir des réponses urgentes sur la question des effectifs que nous avons alors abordé longuement. Ce sujet est central pour les conditions de travail et d'exercice des missions dans tous les services de notre département.

Nous vous informons que ce sujet a été particulièrement évoqué par plus de 150 collègues du département, rassemblés à notre appel commun, pour interpeller notre Directeur Régional lors du CTL du 14 octobre.

La situation des effectifs dans notre département est intolérable avec, selon les chiffres de l'administration elle-même, plus de 47 emplois C et B vacants, budgétés, et non pourvus. Cela se rajoute aux suppressions massives d'emplois que nous condamnons.

Nous vous demandons donc d'intervenir de toute urgence auprès de la Direction Générale pour présenter la situation de notre département et garantir les affectations nécessaires. L'urgence est clairement pour nous de voir une évolution favorable lors des affectations définitives attendues aux mouvements du 1<sup>er</sup> mars 2015 pour lesquels les CAP nationales se tiennent en ce moment.

Cette situation entraîne aussi des remises en causes majeures des droits et garanties des personnels. La Direction locale gèle des postes, bafoue le droit à mutation. Le récent mouvement complémentaire C a été aussi l'occasion de voir des affectations de primo affectant sur des postes refusés à des collègues dans les précédents mouvements. Nous tenons à vous interpeller sur le respect des règles de gestion.

Cette problématique des emplois se fait actuellement ressentir sur la RAN de Saint-Gaudens. Les carences d'effectifs entraînent des transferts géographiques de missions vers la RAN de Toulouse (par exemple pour le Contrôle Sur Pièce ou bien encore la Fiscalité Immobilière). Nous attendons de toute urgence un signal particulier de la Direction Générale sur la RAN de Saint-Gaudens pour desserrer la spirale infernale des vacances d'emplois. Nous vous rappelons que ces services sont bien demandés nationalement et que la responsabilité de notre administration est bien engagée quand elle ne procède pas aux affectations possibles et nécessaires.

Veuillez agréer, Madame, l'expression de nos salutations militantes.

Pour Solidaires Finances Publiques 31, Régis Lagrifoul Pour CGT Finances Publiques 31, Boris Beaudoin